



## Iptu Tatang Serap Aspirasi Masyarakat Dalam Forum Jumat Curhat "AA DEDE PRESISI"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 11, 2023 - 13:54



*Iptu Tatang Serap Aspirasi Masyarakat Dalam Forum Jumat Curhat "AA DEDE PRESISI"*

Sukabumi, 11 Agustus 2023 - Kapolres Sukabumi, Kapolsek Ciracap IPTU Tatang Mulyana, SH, mengunjungi Masjid Besar Natadipura Kecamatan Ciracap dalam rangka menjalankan ibadah Shalat Jumat. Pada kesempatan ini, Kapolsek Ciracap memberikan pesan Kamtibmas kepada para pengurus Ibu PKK Kecamatan Ciracap.

Dalam sambutannya, Kapolsek Ciracap menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran para ibu PKK yang turut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Ia juga

berharap kerjasama yang baik antara Polri dan Ibu PKK dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Kapolsek Ciracap kepada para ibu PKK adalah sebagai berikut:

1. **Membantu Tugas Polri:** Kapolsek mengharapkan dukungan penuh dari para pengurus Ibu PKK dalam menghimbau kepada warga masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah. Kebersamaan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman sangatlah penting.
2. **Pengawasan Terhadap Anak-anak:** Kapolsek juga mengajak para ibu PKK untuk lebih memperhatikan dan mengawasi anak-anak mereka di luar rumah. Dalam hal ini, tujuannya adalah untuk mencegah anak-anak terlibat dalam perilaku yang merugikan, seperti penggunaan narkoba, minuman beralkohol, dan terlibat dalam tawuran antar sekolah.
3. **Pencegahan Terhadap Aktivitas Negatif:** Selain itu, Kapolsek Ciracap menyinggung mengenai maraknya judi online, yang disebut sebagai "Selot". Ia mengimbau para ibu PKK untuk memperhatikan aktivitas anak-anak mereka terutama dalam penggunaan ponsel pintar, serta melibatkan diri dalam edukasi yang positif untuk mencegah anak-anak terjerumus dalam hal-hal negatif tersebut.

Kegiatan ini mencerminkan kolaborasi yang positif antara kepolisian dan komunitas masyarakat, khususnya para ibu PKK. Kapolres Sukabumi berharap pesan-pesan yang disampaikan dalam pertemuan ini dapat menjadi bagian dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan generasi muda serta keharmonisan masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.